



Kabinet hadapi krisis:

NU-PSII andjurkan kabinet serahkan kembali mandatnja Menteri² N.U. & P.S.I.I. ditarik

YAKARTA, 18 Djan. (PIA) PSII dan NU pada malam ha... Rebo memutuskan untuk... kembali menteri2nja... andjurkan kabinet... menyerahkan kembali... mandatnja kepada kepala... partai ini... hari ini... Menteri Burhanuddin Hara... Hara

Selesai pertemuan dengan NU Marhaan menerangkan; bahwa pada hari Kamis pu kul 09.00 akan disampaikan sebuah nota bersama dari PSII dan NU kepada perdana menteri Burhanuddin Hara hap dikabinetnja di Pedjam bon: Atas petarjaan ketua pe ngurus besar NU; KH. Dachlan menerangkan kepada pers:

bahwa akan didesak kepada kabinet supaya menjerahkan kembali mandatnja dalam sa tu-dua hari ini: Arudji, " Nota PSII jang berisikan keputusan2 partai pada pagi hari Kamis akan diserahkan kepada perdana menteri oleh menteri Sudibjo, wakil ketua dewan pimpinan PSII.

Arudji Kartawinata menerangkan kepada pers, bahwa ia telah mendapat idzin dari partainya untuk mulai hari Kamis bertjuti diluar negeri selama tiga minggu, karena alasan2 kesehatan. Arudji pada pagi hari Kamis akan bertolak ke Djepang, selama ia bertjuti pimpinan partai berada ditangan menteri Sudibjo.



Soalnya kini

Dengan kepertjajaan bahwa sikap jg begitu djauh diambil oleh NU dan PSII kini benar2 hanja se-tih dipertimbangkan masalah dari sudutnja tentang untung-ruginja bagi kepentingan negara, bangsa dan kedjajaan agama, maka kita mengkonstatir ki ni bahwa krisis kabinet tidak sadja, tapipun bahaya relaknja apa jang kita anggap pada kabinet ini "front ke-Tuhan-an" pada umumnya, dan front-Islam pada khususnya. Djustru pada saat serangan golongan anti-agama kini menghebat, ataulah memang orang sudah kurang awas ter seret dalam arus slast mereka itu? Gediala ini menge

watirkan, tapi tak guna kita menelaah lagi siapa salah, siapa benar tentang perkembangan jang kini telah berupa kenyataan pahit ini. Lebih manfaat kita kuatkan iman dan giatkan usaha untuk tetap menjeamatkan front demokrasi dan ke-Tuhanan, jg sebabnja tidak usah tegang tergantung pada betapa nasib kabinet. Untuk ini kepada partai2 agama dan partai2 demokrasi jang bersangkutan diharapkan lebih menjadiri pokok-asasnja masing2, jatu agama dan demokrasi Mengadkan perpetjahan dalam membina sesama pokok-asas ini tidaklah bidjaksana.

Reaksi partai2 pemerintah lainnja: Pemanggilan delegasi mungkin diurungkan

Kabinet masih bisa bertahan?

Partai pemerintah lainnja. Menurut keterangan2 jang diperoleh PIA, partai2 pemerintah akan mengadkan ra... waktu sesingkat2... untuk meninjau situasi... dengan kepala... PSII untuk me... kembali menteri2nja... menyerahkan kembali... kalangan2 jang... pemanggilan kom... Anak Agung da... diurungkan... kerjataan... mengadbi... RI itu ialah un... penjelasan2... hasil2 jang dijapai... partai NU dan PSII, se... pemerintah... sudah... laporan... Kasimo... akan... ha... jang... Par...

legasi Anak Agung, terutama Masjumi, Katholik, Demokrat, dan Parkindo, pada prinsipnja menje tudjul pemaparan itu, sungguhpun mereka itu belum lagi menentukan likapnja tentang hal ini sejbara de finitif, karena akan berusaha mendjaga "hubungan baik" dengan NU dan PSII.

Bahaya krisis Dengan sikap NU dan PSII itu, maka bahaya akan ter djadinja krisis kabinet menjadi bertambah besar.

Dalam kalangan2 partai2 pemerintah lainnja orang me njatakan pendapatnja, bahwa sungguhpun kedua par tai itu meninggalkan kabinet pemerintah masih dapat mempertahankan umurnja, karena masih bisa menjapai suara terbanjak dalam par lemen.

Sebagian terbesar dari par tai2 tersebut berpendirian, bahwa djikalau krisis kabinet tidak dapat dielakkan lagi, maka mereka akan mengiku ti djalan melalui parlemen.

Segala jang telah dilaku kan oleh kabinet dalam soal perundingan dengan Belanda itu akan dipertanggung-djawa bkan dimuka parlemen, jg supaya dikadji sampai me mana hasil2 jang telah djapai itu.

Bulganin sakit?

LONDON, (UP).- Perdana menteri Soviet Nikolai Bulganin Selasa malam tidak dapat menghadiri suatu kon perensi penting dari partai Komunis Soviet.

Tidak hadirnja Bulganin da lam konferensi tsb telah memperku spekulasi, bahwa ia mungkin sedang men derita sakit.

Pembagian kursi D.P.R. Djatim:

NU 19 kursi, PNI/PKI masing2 13 kursi, MASJUMI 6 kursi

SURABAJA 19 Djan. Bel tempat dnuatg siang dari Kantor Gubernur semalam Panitia Pemilihan Djawa Ti mur telah mengadkan sidang; jang mendapat perhatian besar; diantaraja Gubernur; Residen; Bupati Jember; Bupati Lamongan kural, itu berapa pembesar jngalamannya dalam maupnja jinsini ialah kota: Hadiahnja berupa barang. Apakah hari ada hadiahnja, tak tahulah itu. Inilah keistimewaan blokop Sam purna jang dilanj2 blokop tak pernah kudrupat. Demikianlah kesan jang ku dapat dari melihat blokop di Sampurna.

Qur'an ba-sa Djawa

JOGJAKARTA, (PIA).- Da ri anggota pengurus besar Ahmadijah diperoleh keterangan, bahwa kira2 dalam ta hun ini organisasi tsb telah dapat menjelesaikan pener bitan tafsir Qur'an dalam ba hasa Djawa, jang dewasa ini sedang ditjetak di Neder land.

Tafsir tsb adalah terdjema han dari tafsir Qur'an kara ngan Muhammad Ali, jang di

Menurut koresponden UP di Moskow PM Bulganin tidak menampakkan diri dimu ka umum sedjak tgl 4 Djanu ari jl.

kerdjakan oleh Djojosoegito, ketua umum Ahmadijah, dan pernah diterjemahkan da lam bahasa Belanda oleh Soe dewo.

tal sadja jg mendapatkan knr si; jaitu NU 19 kursi dan: ke lebihan suara 135.462; PNI: 13 kursi d; kelebihan suara 37.685; PKI: djuga 13 kursi d; kelebihan suara 36.115; dan Masjumi 6 kursi d; ke lebihan suara 33.133; Semua djadi 51 kursi jang akan didu duki: 7 kursi masih belum da Bintang 6.655 pat diduduki dan diserabkan kepada PPI untuk dibagi te rus:

Angka2 suara2 jang dipero leh masih2 partai/perseorang an sbb:

Murba Pembela Proklamasi	18.321
Parkindo	36.506
Partai Wanita Rakjat	3.553
Ger. Pembela Pantjastia	
Masjumi	22.565
PKI	1.106.741
Pensiunan	2.289.599
PRN	9.720
Partai Buruh	32.749
Parindra	50.612
PSII	2.778
Kumpulan Pemilih	43.358
NU	3.379.554
Baperki	35.489
Partai Permai	54.145
Partai Rakjat Indon	109.076
Partai Katholik	13.973
PIR	13.807
Gerakan Banteng RI	2.913
PSI	56.094
Anekanan Buruh Indon	3.520
Partai Agama	12.566
Pers. Pensiunan Boemboero	41.430
Persatuan Pegawai Polisi RI	48.370
PIN	6.832
PNI	2.251.149
Partai Islam Perti	2.100
Akui	78.281
K Moh. Kusnun dkk	4.517
R Mohamad (a) Mangundi-prodjo	4.513
Hubertus Soejono dkk	5.155
Kusadi Patus Maria	64.522
Kwee Mo Liang Patus	6.730
Ak Kesadaran Rakjat	1.036
san bu ya Hidayat dkk	1.138
kunji Hardjo	1.477
indj	1.877
ka. Hono Prawoosadamb	47.161
Ku Kardi	3.387

**PODJOK
ATOOM**

Kalau kabinet BH yang akan diangkat nakal oposisi akan kan Bh-nja „kutang“ itu akan pai djajah, maka itu beberapa orang akan melihat Indonesia tanpa kutang alias tanpa djang ...

Berabe, deh. Tapi jah, pemimpin2 jang rupa nja mang suka menandatangani dan suka melihat jang telah djang2. Siapaup ...

Kabarnya itu pertunjukan sandiwara Serekat Film di Surabaya kurang sukses. Ja, maklum masarakat kita sekarang lebih asin menonton sandiwara politik di Djakarta yang serem tak kalah dengan mainan aktif R. Ismail dan keluarganya tak kalah pula dengan njolan bung Salim. Maan djaja ja, mas. Memang menurut wartawan kita, timing tidak tepat, seperti djuga kata orang timing-nja lakon Dewa itu kurang tepat.

Kalau sampai kabinet BH didjatuhkan, apa lisensi timewa bakal, ada lagi, mas.

Hus, Mr. Iskaq belum kembali kok mas..... Mr. Atoom

Penggelapan luas

SURABAJA: Beberapa hari berselang kita telah kabarkan bahwa seorang bernama SH bertempat tinggal di Djl Sawunggaling No 9 telah melawansuikan penjiwaan paron 2 perkawinan selangka Rp 100 - dan hiasan selangka Rp 200 - dan untuk kerugian puluh ribu Baheja beberapa puluh orang rupiah dan digua telah membubuhi tanda tangan palsu untuk kerugian dereksi „Sumber Bahagia“ itu.

Kini pihak Jajasan Brawi-me djaja, dimana SH tersebut, me mangku dijabat ketua, sedang selidiki adakah dan bila ada beberapa banjak uang jang mungkin digelojkan oleh SH jang kini melarikan diri.

Selain dalam organisasi tsb. SH pun mangangu dijabat pemimpin seksi keuangan dari Dewan Ekonomi Pedjuang (DEP).

Berhubung dengan korupsi jang telah dilakukan oleh SH tersebut, maka DEP. Djatim kemarin telah mengeluarkan tapernyataan jang ditanda tapernyataan jang ditanda tapernyataan itu, diterangkan bahwa SH telah melarikan dengan membawa uang DEP seaoaljak Rp.16.000 -

Kepada seluruh anggota DEP diandjurkan agar ikut serta menjari BH tersebut dan mendapatkan keterangan supaya jekas memberi tahu kan kepada DEP Djatim Dll. Petjinan Kilon No. 70 Surabaya Telp. U 3571. ahiaanLE etoin ETAION Mun

Gub. Maluku masuk N.U.

Menurut keterangan jang di peroleh PIA sekebabalnja Gu bernur Maluku jang baru Djobernur Maluku ia telah mendaftarkan diri mendjadi anggota NU. Pentjalonan Gu bernur Djoser mendapat sokongan dari PSI.

Mutasi di Sumsel

PALEMBANG, 18 Djanuari (PIA). Terhitung mulai tanggal 1 Februari jad. kepala djawatan penerangan propinsi Sumatera Selatan, Achmad Suladji, dipindahkan ke Kementerian penerangan dan sebagai gantinya ditempatkan Rasjid Thalib, selama ini kepala penerangan Sumatera Selatan. Keetapan ini diterima di Palembang dengan menteri penerangan.

Pendjelasan ANSOR

DJAKARTA, 18 Djan. (PIA). Berkenaan dengan berita PIA jang disiarkan oleh pers tentang mr. H. Imron Rosjidi, kuasa usaha Indonesia di Bern jang tidak menjentudji sikap pengurus besar NU terhadap soal perundingan Indo nesia-Belanda, maka putjuk pimpinan Gerakan Pemuda Ansor merasa perlu memberi pendjelasan, bahwa putjuk pimpinan Gerakan Pemuda Ansor menjokong sepenuhnya sikap pengurus besar Nahdlatul Ulama dalam hal ini.

Kartu tjalon hadji

BERIBU2 PELAMAR TJALON HADJI BELUM PUNJAI KARTU.

DJAKARTA, 18 Djanuari (PIA): Kantor Pusat Jajasan PHI bagian penerangan mengemukakan, bahwa menurut laporan jang diterima, dari pelamar2 tjalon hadji Djakarta Raya masih terdapat beribu-ribu orang jang belum mempunyai K.T.P.T.H. (Kartu Tanda Pelamar Tjalon Hadji), jaitu kartu jang akan menjadi tandabukti bahwa pemegangnja adalah seorang pelamar tjalon hadji.

Berkenaan dengan itu, bagi an penerangan tsb. minta per hadjan kepada para pelamar tjalon hadji di daerah Djakarta Raja (selain pegawai negeri jang memenuhi sjarat2) agar monev ka segera meminta K.T.P.T.H. tsb dikantor perwakilan PHI Djawa Barat di Djl. Kemakmuran no: 24, Djakarta dengan membawa 2 buah faspoto dan uang Rp. 2,-

Pegawai negeri jang tidak memerlukan K.T.P.T.H. jaitu pegawai negeri jang sudah memenuhi sjarat2 untuk mendapatkan tjuti-besar sebagaimana na dimaksudkan dalam peraturan pemerintah no. 15 th: 1955 ja no. 22 tahun '55 Djadi pegawai negeri jg tidak memenu

Pembagian Kursi2 DPR:

MASJUMI sama 48 - 48 Sampai kini stand PNI - PKI djauh kelinggalan

Oleh wartawan Surabaya Post.

Denan selesainja pembagian kursi tingkat pertama kursi2 DPR dari 16 daerah pemilihan, 13 daerah diantaranya telah dapat diumumkan hasilnja. Dan menurut angka2 jang diperoleh maka sampai kini kedudukan PNI dan Masjumi adalah sama. Masing2 48 kursi, sedang kan NU mendapat 37 kursi, sedang PKI ada dibawahnja lagi. 34 kursi.

Agar sidang pembatja mendapat gambaran jang lengkap, baiklah disini diturakan hasil2 pembagiankursi itu daerah demi daerah. Djakarta Raya: Masjumi 1, PNI 1.

Djawa Barat: Masjumi 12, PNI 10, PKI 5, NU 4, PSII 2, PSI 1, GPPS 1 dan IPKI 1. Djawa Tengah: Masjumi 5, PNI 19, PKI 14, NU 11. Djawa Timur: Masjumi 6, PNI 13, PKI 13 dan NU 19. Sumatera Utara: Masjumi 5, PNI 2, PKI 1, Parkindo 2. Sumatera Tengah: Masjumi 5, Perti 2. Kalimantan Timur: belum diadakan Pembagian.

Sumatera Selatan: Masjumi 4, PNI 1, PKI 1 dan PSII 2.

Kalimantan Barat: belum diadakan pembagian.

Kalimantan Selatan: Masjumi 1, NU 2

Sulawesi Tengah/Utara: Masjumi 1, PSII 1, Parkindo 1.

Sulawesi Selatan/Tenggara: Masjumi 5, NU 1, PSII 1 dan Parkindo 1.

Maluku: Masjumi 1.

Nusa Tenggara (Barat): Masjumi 1, PNI 2 dan PSI 1.

Nusa Tenggara Timur: Masjumi 1, Parkindo 1 dan Katholik 3.

Dengan demikian djumlah kursi jang sudah dibagi ada lah 166.

Dengan demikian dapat djnjatakan lagi, bahwa diseluruh daerah pemilihan Masjumi mempunyai orang wakilnja, dan kekuatan PNI terutama terletak di Djawa Tengah, demikian pula PKI, sedangkan NU menggagahi Djawa Timur, sedangkan daerah jang dikuasai oleh golongan agama adalah Sulawesi Utara/Tengah, Sulawesi Selatan/Tenggara dan Nusa Tenggara Timur.

Komplotan tjatut „Tembok Batu“ jg. mengganas orang2 asing di Pladju

PALEMBANG, 18 Djanuari (PIA): Berhubung terdjadinja pengerojokan oleh lebih 200 orang jang datang bertruck2 terhadap orang2 Arab di Pladju, jang disinjalar tergabung dalam „Tembok Batu“, pelisi dan Corps Polisi Militer di Palembang kini bekerja sama untuk membongkar persoalan ini lebih mendalam.

Koresponden PIA mendapat keterangan dari kalangan kepolisan, bahwa peristiwa ini sedang dipeladjadi, tetapi tidak bersedia memberikan pendjelasan2 lebih lanjut. Tiga orang dari rombongan jang menentijnja penduduk Arab pada sepekan jl. itu telah ditahan sementara itu oleh jang berwadjab.

Suatu latar belakang. Koresponden PIA dapat mengumpulkan ketrangan dari pelbagai pihak, bahwa kom-

plotan Tembok Batu adalah suatu golongan tukang tjatut jang mengorganiseer diri nja dalam satu perkumpulan dan melakukan peranan se bagai tukang tadah barang2 seljundupan dari kapal2 tangki asing jg menggali minjak di Pladju dan Sungai Gerong.

Dikuatirkan, bhw. penganiajaan atas orang2 asing dari kapal2 tangki jang sering terdjadi di Pladju ada seljundupan dan organisasi komplotan Tembok Batu ini. Penduduk kuatir membuka rahasia komplotan ini, walaupun banjak jang mengetahui siapa2 orangnja.

Beberapa kalangan masjarakat telah meminta perhatian polisi supaya membarantas sediala jang tidak sehat ini, demikian keterangan jg. dapat dikumpulkan koresponden PIA.

Kongres Peladjar ISLAM Indonesia dimulai

SEMARANG, 18 Djan. (PIA) Dengan mendapat perhatian besar; baik dari para kongresisten maupun para undangan dari kalangan sipil; tentara; dan kepolisan; bertempat di aula sekolah peladjaran Semarang; pada tel 17 Djanuari telah dilangsungkan malam resepsi sebagai pembuka dari kongres ke-VI peladjar Islam seluruh indone sia.

Diantara para tamu jang hadir pada malam resepsi ini adalah wak. perdana menteri H. Hamsono Tjokroaminoto gu bernur Djawa Tengah wakil propinsi Djawa Tengah dan pembawa sambutan. Ia djadi pembicara pertama di malam resepsi. Ia mengu-

tjapkan selamat datang kepada segenap hadirin dan selanjutnja ketua umum Amir Hamzah Wirjosoearto denpandjangan telah membentarkan riwayat berdirinja peladjar Islam Indonesia sejak 6 tahun jg lalu.

Didalam kongres ini akan dibahas pelbagai soal, terutama mengenai pendjajikan; kebudayaan dan lainnja lagi.

Salah Anwar Hamzah selanjutnja ditegaskan; bahwa kongres ini akan menentukan langkah jg tegas djaja dipagan pendidikan dalam arti seluasnja dan oleh karena nja, pemuda peladjar harus pula berdjaja giat untuk menjari pertetabuhan dan pendidikan; dan untuk kepentingan an nusa dan bangsa.

Penjelaskan AURI oleh GKS

DJAKARTA, 18 Djanuari (PIA) sekretaris Gabungan Kepala Staf, kolonel Suprapto mengemukakan, bahwa telah dipeladjadi dengan seksama isi dan maksud instruksi menteri pertahanan tertanggal 24 Desember 1955 sekitar penjelasaan persoalan dilingkungan Auri, khususnya jang mengenai tugas untuk mengadjukan saran2 jang tertudju pada perbaikan, GKS menetapkan pandangan dan kebidjasaannya ad sebagai berikut:

Keadaan AURI dewasa ini. Mengenai butuhan untuk waktu ini, GKS berpendapat, bahwa keadaan Auri ini dalam AURI, dijonsta sebagai suatu impasse jang dapat menghambat pelaksanaan na dimaksud di atas.

Selanjutnja urus untuk meninjau persoalan jang se

dang dihadapi ini serta usaha2 untuk menemakan djalan keluar suna mengatasi impasse itu tidak termasuk lapangan tugas jang sebenarnya dari GKS dan jang formul telah di terangkan dalam UU dan PP jang tsb. diatas.

Berhubung dengan tugas jg terachir itu GKS telah menetapkan, dengan menggunakan kewenangan lang tertjantunan dalam instruksi menteri pertahanan sekitar penjelasaan persoalan AURI, untuk membentuk panitia khusus, jang susunannya terdiri dari kepala staf ke 3 angkatan, dengan djenderal major AH Nasution sebagai ketua.

Surgubpura susunan keanggotaan panitia ini sama dgn panitia GKS dalam bekerja jg. Panitia tsb lebih banjak mempunyai kebebasan; tanpa terikat pada kesetiaan2 ne ngal fungsi dan tjara be

Di Kalsel MASJUMI N.U. kini erat kembali

BANDJARMASIN, Djanuari. Perpejajahan dan keretakan sesama Ummat Islam di Kalsel mantan karena pemilihan umum anggota DPR dan Konstituante tadi; kini berdit kit2 sudah hampir hilang; utamanja sekali di Hulu Su ngai Utara; tempat mana perpejajahan dan keretakan itu tadinja merunting.

Berita jg diterima dari Amuntai; ibu kota Hulu Su ngai Utara meniatkan; bah wa diantara Alim-Ulama NU dan Masjumi kini sudah dapat kerja sama jang kembali. Kalau tadinja dian tara kedua belah pihak sudah ada jang mengharamkan ber tamu pada sesuatu partai di antara kedua partai tsb; tapi kini Kiai2 itu otomatis me

hi sjarat2 ini termasuk djuga para pamong desa, harus pula meminta K.T.P.T.H. tersebut.

Sebagai diketahui kesempaan untuk mendaftarkan diri buat daerah Djakarta Raya seperti djuga daerah2 lain di Djawa dan Madura telah tertutup mulai tanggal 17 Djanuari 1956 jbl.

lupakan fatwa jang memang tersalah itu; karena baru2 di seorang Ulama Masjumi lam suatu perdjamaan telah dikundjijoni oleh Ulama2 tsb. Keinsjafan itu sudah bampir merata pula di kalangan rakjat biasa; jang sadar ba wa perpejajahan itu bukan kali2 dikehendaki oleh Kiai2 bahkan dilawan dan dikuti tapi adalah akal litik Beling tani Pendjadjajaan Beling jang akan memupukkan ka atan Ummat Islam

DARMANTO KE MOSKOW SOEBANDRIO PULANG DEN HAAG, 18 Djanuari (ANP). Wakil Indonesia Moskow jang baru djaga R.M. Darmanto, kini seora bera di Nederland. Pada hari Rebo ia akan ngundjungi kedutaan Rusia di Nederland dan hari Kamis akan berangkat kekedudukannya baru, dimana ia akan tetap sebagai wakil Indonesia karena sebagai gantinya Soeandrio masih belum dapat seorang dutabesar bel

Marah Djibal :

KABAR KEMATIAN

Saudara Farid Dimjati,
Kabar ini tentu akan me-
nerudukkan. Aku sendiri yang
selama ini dekat padanja, ig
norton bersama, yang pin-
diam madjalah dan membuatja
nja bersama, maut yang me-
djalangnja tiba2 begitu me-
nampakkan - meskipun keku-
san badannja dan kelesuan
sinarmatanja selalu memung
kinkan makin dekat datang
mautnja.

Paginja dia masih bersama
ku keperustakaan. Tiga hari
setelah kematiannja barulah
aku ingat bagaimana ting-
kahlakunja yang begitu asing.
Pintumasuk keperustakaan ke
tika itu telah dipantjangan
„ruang batja telah penuh“
Djibal, katanja. Dunia seka-
rang memang sudah penuh
Sepenuh keperustakaan ini
Kautahu siapa yang paling
berjasa pada ketika ini?
Orang2 yang meninggalkan
rusan badannja dan kelesuan
perpustakaan itu, katanja de-
ngan bersemangat tapi ber-
nada ke'esuan yang sangat.
Aku memang biasa bersen-
da dengan dia sampai yang
bukan2. Tapi katanja lagi:
— Kautahu manusia2 mana
yang bisa berbuat diasa seka-
rang? Orang2 yang mati!
Orang2 yang mau meningga-
kan dunia yang sudah penuh
ini. Dan kalau aku bisa mati
sekarang, aku akan mati, ma-
ti sebagai pedjasa.

— Djangan bitjara gila ah!
Kafaku.

— Gila? Mengapa untuk ma-
ti perlu gila lebih dulu?

— Kau marah, De? tanjaku
heran.

— Hh, Marah lagi. Mengapa
untuk gila perlu marah!

— Kau mungkin sakit, ma
sukangin, melek semalaman
gerutuku sambil menjeretnja
masuk.

— Tjoba lihat. Betapa ga-
gahnja mereka yang baru
meninggalakan ruang batja
itu Seperti itulah orang ma-
ti. Dan kau, kau, bersenang
hati.

Dia mengeluh memelas,
dan lambat2 menieret jang-
kahnja menuju ruang batja.

— Untuk apa meniatat na
ma ini saudara?! tanjanja ke-
tika mengisi buku pengun-
djung.

— Entahlah. Saja tjuma
mendjaga, menurut perintah,
djawab pendjaganja.

— He, alangkah sukarnja
mau masuk ke'uanja ja Djib-
bal. Perlu menunggu, perlu
menunggu perlu meniatatkan
diri tab!

Saudara Farid Dimjati,
Pendeknja dia ketifa itu
mengada ada sadja. Tapi ke-
tika itu aku tak menduza sa-
ma sekali, kalau beberapa ha-
ri kemudian dia meningga-
kan kita semua. Alangkah tak
ketahnja dunia ini ja. Sebu-
lan jang lalu — ah belum la-
gi sebulan — dia masih bersa-
maku turut hadir di musyaw-
rat kesuwastaman dengan Ba-
kri Siregar dan S.M. Arjan.
bersamaku dina dua hari ce-
ngarken emonejan orang2 di
symposion sastera, dan jang

terakhir, — oh itulah ketifa
jang paling dahsjat bagaima-
na besarnja keinginannja me-
ninggalkan dunia, menjaksi-
kan drama modern dari per-
bahan tradisinja. Gadjahma-
da bila berdies natalis.

Drama „Hanja satu kali“
mentjeritakan seorang pesa-
kitan jang mau digantung
esokpagi, tapi ajem sadja ma-
lam itu bila dia ditanja asal
usul dan permintaannja jang
menhabiskan oleh kepala pen-
djara dan pater. Malam itu
djuga datang seorang gadis
jang menangka orang jang
akan digantung besok, jang
gambarnja tersiar dikoran2
itu adalah kakaknja. Ja, me-
mang gadis itu adiknja. Tapi
perakitan tetabi akan digan-
tung dengan senjum simpul,
meskipun gadis membawa
kabar bahwa ibunja sakit.

— Alangkah enaknja mati
begitu katanja pelan ketika
kami pulang.

— Ah! Mati sadja kau bitja
tjarakan, gerutuku.

— Mengapa tidak?! Betapa
menariknja mati itu. Dia me-
rupakan titikmula segala ha-
rapan bagi manusia2 jang
takpernah berkepuasan. Dia
merupakan tempat tabungan
bagi orang jang merasa ber-
buat baik didunia, jang me-
ngasih kere dan jatim. Dan
masa kau taktahtu! Matilah
suatu hal jang menarik seka-
li bagi manusia2 diadhat. Se-
waktu2, sehabis meramook,
membunuh, atau schabis ber-
djalat apasadia, dia ingat pa-
da Tuhan jang mengadakan
dunia dan mengadakan achir-
rat. Alangkah ngerinija bu-
kan. Dia akan mati, akan ber-
neraka, akan disiksa.

Aku diam sadja.
Atau, matilah sesuatu hal
jang paling tidak diatjukkan,
katanja lagi.

Kita tahu2 sudah hicup, be-
sar, tahu makan, tahu bertjin-
ta, dan tahu perdoangkan ke-
langsungan hidupnja dengan
segala da'a. Semula bersekol-
lah lalu bekerdja. Djadi ma-
sinis, djadi guru, djadi ang-
gota parlemen, atau djadi se-
niman.

— Seniman! teriakku.

— Ja, seniman! Kautahu
harga seniman sekarang ma-
kin meningkat? Kautahu
lukisan2 jang tak mungkin bi-
sa dibuatnja?

— Kaukenai seseorang.

— Itulah kerdja manusia
selagi hicup! Kautidak sedih
kalau seorang jang belum
tjukup mengerti apa beda tjiet
didalam tube dengan tjiet jg
disebitkan ditumpatkan pada
kanvas. Siapa tidak bisa bi-
lang: lukisan ini tidak berha-
sil, kurang menguasai tehnik.
lukisan itu kurang mengenai
ranz mempunjai komposis
suasananja, lukisan itu ku-
wafna, lukisan itu terlalu kon-
tras, siapa tidak bisa bi-
lang begitu? Fadhah dia sen-
diri..... siapa mau menga-
fui bahwa dia bisa menguasai
tehnik melukis?

— Padahal.....

— Ja, padahal semestinja

KAWANKU
Terbit tiap hari Kemis
Diasuh oleh
PAK SIN
*
REDAKTUR UTAMA:
Soedono B S
*
Alamat: Redaksi Adminis-
trasi KAWANKU
Dj. Pahlawan 30 S'baja.
Tlp. U 497.—
*
Harga langganan.
1 bulan Rp. 3.—
3 bulan Rp. 7.50.

Mari Bermadah
Topo...
MARAH DJIBAL:
HATI dan SUKAnja
(kenangan untuk harituanja: WL. ZULIA).

senangnja hati, ja hati
Ketika venus dan jusun bertemu
audensi dibelakang rumah
kodok kodok pada keju
sebab sinar sudah terbenjungdua — jang menjatukan hati
sambil melagu
mengiris hati
sadar sadar dihari tinggi
bahwa ingatnja rangda tjuma dari darah anak ajam
darah anak ajam jang panas
tapi hati terisis, teriris
hati berdarah bukan marah
Jogja, (19 Agustus),

„Pada Hari Tahumanku“
Hari ini adalah hari kehadiranku
Hari2 jang telah kulalui penuh damba, kakakku
Pagi penuh kesegaran kem-bang adalah milikku
Dan pagi ini akan kita tunggu bersama bukan?
Ah, aku sudah tak dapat ingati hari jang telah kulalui
Pada hari ini aku mau karang bunga indah
Aku mau semaraki sendiri ka marku
akan kupetik sendiri ketjapi sedih
Aku akan kitari sendiri dari kehadiranku
Aku mau kenangi kehadiranku jang penuh damba
Kau tak hadir bukan pada kehadiranku?
Sajang pagi penuh kesegaran kembang
kau tak hadir
Andaikata kau haidr, alangkah indah
R. Eni Madiun,

Marah Djibal :
Tjerita dari Spoor dan Bis
Spoor dan Bis
Kereta dan api dan Bensis
Makin laju, dada kembang
maka ladjulah maut
Lalu debu
Lalu es dibulan puasa
Padi mendjemukan
Dan tebing djurang
Melambai minta diterdjuni
Perempatan — merah
— Hampir — merah mata ibu
(ketika itu)
Dulu
Madju!
Madju!
Arang dan debu
Djadilah Saksi!
Tikalori (1) 55,

FARID DIMJATI:
Tualang malam
tidak buat siapa siapa
aku datang bawa
api dan
anggrek
sebuah
Siapa perawan mau
kubakar hatinja
Siapa perawan iseng
kutantjap anggrek didadanja
lantas apiku membara antara hati
lantas anggrekku mekar antara dada
itu mauku
itu mauku
—o0o—

Sieta Wardhani
(buat Farid Dimjati).
Kalau matahari datang malam
dari mana dan siapakah menjalahkan
dan bertanjalah kau kembang
kautahankan hati dipantal dan letjus
sudah ditinggalkan
(lalu sehalus kepada kasihmu)
berkataalah, o penjair mekarnja sudah lampau
pada aku jang masih tinggal
kapan masanja menepukkau dada
keseluruh benja



Untuk me'lihat mesin tahanan negara, angkatan perang haruslah kuat. Gambar ini adalah salah satu bagian persis Djember. Siapa dia tara para putra Pak SIN yang baru juga didi tentara?

„GOLDEN IDOL“

PILEM JANG RAMAI DAN BANJAK PERKELALAN.

Dijari untuk segera dapat mulai bekerja, seorang.

ACHLI MOBIL (AUTOTECHNIKER)

Dan sedapat mungkin, bisa mewakili Kepala Perbingkilaan (Chef d'Atelier) Tak memandang bangsa. Surat2 lamaran dengan menyebutkan gaji yang diinginkan, idjazah2 serta pengalaman pekerdjaan dialamatkan kepada,

„CHARLES MUSSRY“
DJI. PEMUDA 27 & 80 — SURABAYA.

Kadja dari semua Obat kuat yaitu VIRANOL



VIRANOL EXTRA STRONG tanggung sembuhan segala matjam penjakit seperti: buah pingang, djantung urat sjaraf otak (brain), lemah badan, imi pli me nambah darah, gungsum dan manik. Ba ik buat orang jg bekerdja di kantor, Ais san penjakit: badan lekas tjapai, makana tidak nantjur; sering marah2; kepala pusing, entok, linu-linu, muka pu-tjet, kaki tangan dingin, sering semesutan, mata kurang terang, penjakit pikir-an (zenuw), tidak bisa tidur (dalam tidur sering takut2, sakit pingang, djantung berdebar2, buat itu kita bikin PIL VIRANOL jang tanggung 100% berhasil.

HARGA SATU BOTOL Rp. 20.—

KASMIER HAIR TONIC OIL

Rambut banjak dan Pandjang Sebagai satu Ketjantikan buat kaum Wanita Kasmir Hair Tonic Oil bikin pandjang rambut, kuatkan urat2 rambut supaja djangan rontuk. Bikin tumbuh rambut djadi banjak dan tebal baik buat orang jang baru baik dari sakit panas, dan baik sekali buat Perempuan jang baru bersalin, baik buat orang jang suka pu-sing kepala. Kasmir Hair Tonic Oil bikin dingin sama kepala, basmikan Tetombe dan bikin tambah hitam harap kaum wanita selalu gunakan Kasmir Hair Tonic Oil.



KASMIER POMADE SUPER QUALITY

Menghitamkan rambut putih ta-nan rontuk dan kuatkan akar2 rambut. Gunakanlah selamanya Kasmir Pomade supaja rambut putih djadi hitam perlahan2 dan tidak merusakkan pakaian tidak luntur.

HARGA 1 BOTOL Rp. 30.—



Salap Tjantik Istimewa

panu kukul Djerawat dan kokolo-Bikin hilangkan hitam dimuka tan, Salap Tjantik muka dan bi-kin tjantik muka, bikin kulit dan djuga supaja tidak kena penjakit dimuka.

HARGA 1 BOTOL Rp. 20.—

Kasmir Face Cream Rp. 10.—

OBAT2 dapat dikirim sesudah menerima wang dengan Pos tam-bah.

ongkos kirim 15%

Tabib MAWN, Tamblong 48

Telp. 4941 Bandung.

Djuga dapat dibeli disemua Toko2 diseluruh Indonesia.

MOHAMAD JASIN, Muka Alon2 Tanggul, Djember.

Tabib Mahid Mawn — Djatinegara Barat 20 Djatinegara — Djakarta.

AG EN T: Toko Ogat Ban Seng Tong, Djagalan 18, Surabaya.

R. Piar Pasar Tundjungan stand 81-82 Surabaya, Thabib Gaseta

Ondomoben 24, Surabaya, N.V.Ie Kim Tle, Dji. Kalmati 6-8

Surabaya, Toko Obat Eng Bie, Dji, Songojudan 26 Surabaya.

Toko New Delhi Tundjungan 36 Surabaya, Kirishma Store,

Kajutangan 56 Malang, Zindabab House Nonongan 77 Solo

.....

Occultist „Prof. ALAHI“

SPEC. ASTROLOG, OCCULTIST, Lebih 26 tahun berprak-Menerangkan segala hal2 Penghidupan, Peruntungan, Pertjin-tak INDOCHINA, MALAYA, NEW DELHI, taan Keselamatan jang akan datang. Tanggung memuaskan djuga sedia obat untuk segala penjakit.

Djam bitjara: Pagi 8 — 1 Sore 4 — 1.

TIDAK MENEMERIMA SURAT MENJURAT.

HOTEL SIMPANG.
KAMAR No. 10 SURABAYA.

RADAR AVORI CIOUS Tablets

OBAT KUAT DAN MENOLAK RAMBUT MENDJADI PUTIH



HARGA satu pak Rp. 25.— Ongkos kirim tambah 15%.
Pusat pendjual BAN SING TONG, Djagalan 18, Surabaya.
Toko RADJA BALI Kajutangan 85 Malang.
Bisa beli pada rumah2 obat diseluruh Indonesia.

MENTJEGAH ram-but mendjadi putih menolak penjakit2 jang menganggu kesehatan. Kalau hilang satu tenaga itulah mendjadi-kan rapa2 penjakit masih muda ram-butnya sudah putih of rontuh rambut, penjakit, pingang pikiran, bingung lekas hapal, kurang makan kurang tidur, lekas marah belum sampai tua tenaga sudah, ku-

rung, Radar Avori-cious Tablet bisa tolong penjakit2 jang tersebut diatas, larang wa-nia hamil makan ini obat.

Terbikin oleh TABIB AMIRODIN Muka Kusumojudan No. 95A SOLO.



TABIB GASETA

ONDOMOHEN 24 — SURABAYA.

Special Obat Kentjing Ambeien, Bloedambeien, OVOMATOZOL: Buat kaum ibu Rp. 25.—, buat Moonlight Cream buat bikin hilang djerawat2 harga Rp. 15.—; Jarianol harga Rp. 20.—; Bawasir, Disentri dan Berak umbel, penjakit mata, Mata merah, keluar air kurang terang, Penjakit dalam dan luar. Minta postpaket sedia obat: SEDIA obat SIX O'CLOCK Black Hairdaye Rp. 10.—; VIRANOL harga Rp. 20.— Radium Viranol Tonic Pill harga Rp. 30.— Serum Depilato Cream: Menghilagkan bulu2 bersih betul, Harga Rp. 15.—
DILUAR KOTA TAMBAH ONGKOS Rp. 2.—

Akan PESTA atau RAPAT?

Berhubunganlah dengan alamat :

DJI. SEMARANG No. 34 (Durgan PASAR TURI)
Tlp. S. 8769 — SURABAYA.

Bersedia :

MEDIA KURS2 LIPATAN — PIRING — BUNDOK — TINDA — LAMPU dan lain2 serba Complik.

Mr. ARIEF

FALAK ASTROLOGIE DARI BINTANG

Bisa kasih tahu hal jang sudah hwaif maupun jang akan datang dan keadaan sekarang pui keadaan tjinta dan keli-dupan manusia.

Mr. ARIEF jang sudah mashur di Indonesia dari dia punja kepintaran Mengobati Wasir, dan Ambeien dan segala rupa penjakit tidak dipotong atau dibakar serta tanggung mengo-bati dalam 10 hari sampai waras.

Djam bitjara: Pagi 9-12.30 Sore 4-6.30 malam

Hotel „SARKIES“ Kamar No-47.

DJALAN EMBONG MALANG SURABAYA.
HARI MINGGU TIDAK TERIMA TAMU

PENDAPATANBARU

DALAM 1 DJAM MUDA KEMBAL (BLAIK HAIR OIL).

- MINJAK HITAM RAMBUT: Special bikin hitam rambut dan bikin kuat tumbuhnje dalam 1 djam rambut putih bisa mendjadi hitam bagus dan bisa djadi keriting 100%. Garantie tidak tuntur! Harga Rp. 25.—
- HARMON CREAM: Special obat untuk wanita harga per botol Rp. 60.—
- MOONLIGHT CREAM: Special untuk hilangkan jerawat Kekelotan, hitam Panu2, kukul2 bikin halus dan tjantik kulit muka. Harga per doos Rp. 15.—
- RADIUM OIL, Pakal Luar, Harga per botol Rp. 20.—
- VETO OIL: Obat keriting rambut dan berombak Harga Rp. 20.—
- OBAT KUTU Harga Rp. 10.—
- WONDERFUL CREAM: untuk tumpahkan rambut kumis dan lain-lain Harga Rp. 10.—
- JARIANOL EXTRA STRONG: untuk laki2 Harga Rp. 25.—
- DEPILATO CREAM: untuk hilangkan bulu2 Harga Rp. 60.—
- HAIR TONIC CAPTOL OIL: Untuk menahan rontoknja rambut, bikin tumbuhnja ram-but, banjak dan bikin keriting. Harga per botol Rp. 30.—
- LEMON FRUIT SALF. Obat bikin kurus Badan, Darah tinggi, Darah Kotor, makana2 Kurang nantjur atau kurang nafsu Makan, buang air besar kurang baik dan lain-lain2. Harga per botol Rp. 25.—
- OBAT SAKIT GIGI Harga Rp. 10.—
- OBAT SEGALA SAKIT KUPING, Harga Rp. 10.—
- Obat tsb, bisa dikirim keseluruh Indonesia tambahongkos kirim 15%. Bisa dapat beli pada:

WORLD FAMOUS Prof. THABIB FACHRUDIN

Dji. Sawah Besar 14, Phone 3804 Gbr.

DJAKARTA.

AG EN T:

B. PIAR, Pasar Tundjungan 81 - 82 — Surabaya Tabib Hadji G.A. Fachrudin H.M.B. Dji. Toapekong 3, Phone 2939 — Medan. Toko „EUROPA“ Pasar Baru — Djakarta. Toko „EUROPA“, Bodjonegara — Semarang. Toko „KOTA TUDJUH“, Dji Raya — Bandung. Toko Obat „LIAN PAI HANG“, Dji Mesjid Djambi. TOKO HUSIN — Klungkung (Bali).

REX 4.00 - 6.30 - 9.00

Pesan tempat: djam 10 - 12 tiap2 pagi.

Film MGM avontuur BERTATAWARNA.

RIDE VAQUERO

Ava GARDNER - Robert TAYLOR.
(17 tahun)

LUXOR 3.15 - 5.45 - 8.15

Pesan tempat: djam 10 - 12 tiap2 pagi

Film U. Artists aksi BERTATAWARNA:

CAPTAIN KIDD AND THE SLAVE GIRL

Tony DEXTER - Eva GABOR.
(17 tahun)

SKY 4.00 - 6.30 - 9.00

Pesan tempat djam 10 - 12 tiap2 pagi

HARI INI PENGHABISAN:

Gong Film comedie:

MEET JOHN DOE

Cary COOPER - Barbara STANWYOK
(17 tahun).

RIVOLI 3.30 - 6.00 - 8.30

Pesan tempat djam 10 12 tiap pagi
Pilem Tiongkok dengan teks Indonesia:

SHIEN TIEN LIEN AI

"TEMBURU JANG KELIRU"

(17 tahun)

BROADWAY 3.30 - 6.00 - 8.30

(17 tahun)
Pesan tempat djam 10 - 12 tiap2 pagi

HARI INI PREMIERE pilem MGM musical Bertatawama:

GOOD NEWS

June ALLYSON - Peter LAWFORD

Suka duka para mahasiswa merupakan pokok dari musical ini, dimana Amor djuga turut meramalkan suasana. Sebuah pilem penuh dengan kegembiraan, untuk tua dan muda. (17 tahun)

"WONOKROMO" Theater

Djam main: 4.30 - 6.45 - 9.00 malam
DjL Raya Wonokromo No. 72

MULAI INI HARI DHB:
Kembali menghadirkan satu pilem India dalam tjerita 1001 malam jang menggemparkan.



RAYON PICTURES PRESENTS
SHAILA MANIPAL
WADIA BROTHERS PRODUCTION
and the **FORTY THIEVES**
DIPERSENGKAP OLEH HANI WADIA
SEBAGIAN BEWARNA
RELEASE IN WINTERTHILM

Sebuah pilem jang tak mudah dilupakan semua pemain jang terpilih.
Penuh dengan njanjian dan tarikan jang menggiurkan hati
TANGUNG MEMUASKAN! (17 tahun)

GARUDA THEATER

Djam: 16.30 - 18.45 dan 21.00

DJ KRANGGAN 13 Sench djam: 18.45 dan 21.00
SUT RAJA MINGGU MATINEE DJAM 10.00
Malam ini penghabisan: "KASIH SAJANG" (17 th.).

Mulai besok malam dan beritanya mempersembahkan:

PRISONER of GOLCONDA

Satu film India jang memberi gambaran dalam revolusi, tetap dengan penuh semangat berkobar untuk memajukan kerdjiaan, ta' mengharukan keruan demi kepentingan nusa dan bangsa.



19.30 - 20.30

Tai & Wong Film drama

terbesar dan mengharukan:

IBU BERDOSA

Kelly Janssen-Rosen Gendang-Hita Harris
W.D. Mochtar - Rr. Sunijati - Sunaemy

Kisah dramatis dari satu keluarga jang dikuasai oleh seorang Ibu Tiri..... sika duka hidup jang akan memberi kan tjerita pada kita untuk djadikan pelajaran!
Cuma terbesit jang memania perhatian masyarakat!

Pesan tempat: djam 10 - 12 tiap2 pagi.

CAPITOL

3.45 - 6.15 - 8.45

METROPOLE

3.15 - 5.45 - 8.15

Pilm 20th. C. Fox CINEMA-SCOPE BERTATAWARNA:

THE ROBE

Victor MATURE -
Jean SIMMONS
Richard EGAN.
Tidak memakai EXTRA.
(17 tahun)

IRAMA

(Wide Screen)
3.30 - 6.00 - 8.30

Pilem MGM avontuur BERTATAWARNA:

RIDE VAQUERO

Avan GARDNER -
Robert TAYLOR
(17 tahun)

MEMBERI LES

MODEVAK

max 5 orang per les

Nj. LIEM

pend. djam 9 - 13.
F.M.B. TANDJUNG 16.



Ke I 6.45 - Ke II 8.45
MINGGU MATINEE
DJAM 10.00

INI MALAM DAN BERIKUTNJA.

PRIMITIVE PASSIONATE
SAY TO THE LOVE
FOR ANOTHER!

A ROMANTIC AND A RISK
ALONE IN A
SAVAGE JUNGLE!

**Bride of the
GORILLA**

BARBARA LON
PAYTON CHANEY
RAYMOND BURT
TOM CONWAY

KUNJUNGLAH

TOKO

W. D. Mochtar

GWAN

DJL SLAMBAK NO. 83 SURABAJA

Kranggan

3.30 - 6.00 - 8.30
(17 tahun)

INI HARI PREMIERE pilem PFN dokumentar:

KEMBALI KE MASJARAKAT

IADIDJAH - Ida PRIJATN

Akibat2 pertempuran2 banjak para pemuda jang gugur sebagai bunga bangsa, diantaranya djuga ada jg. menderita tjaja. Pilem ini menggambarkan usaha pemerintah untuk mengembalikannya ke tengah2 masjarakat. Di mainkan bersama angauta2 Rehabilitation Solo. (17 tahun)

SKY 4.00 - 6.30 - 9.00

Pesan tempat djam 10 - 12 tiap2 pagi

Ini hari penghabisan: **MEET JOHN DOE** (17 tahun)

SEKAR PREMIERE pilm MGM drama BERTATAWARNA:

HER TWELVE MEN

Greer GARSON - Robert RYAN

Dua belas orang memperhatikan dirinja, tetapi ini berarti sebia orang kolebihan. Tetapi bagi mereka semua ia menaruh kasih sajang..... Satu pilihan musti terdjadi dan ini bagi Greer, merupakan satu kesulitan. Sebuah comedie dengan saat jang mengharukan. (Segala umur)

"Golden Gate"

6.30 - 9.00
MINGGU EXTRA
djam 10 pagi.

INI MALAM mempersembahkan

KERIS FILM PROD.
BULUH PERINDU

RUSINI - SHARIF MEDAN - BARARRUDIN

DARMO

6.30 - 9.00
Minggu Extra djam 10 pagi

FILMISTAN LTD. presents
Samrat
(PEMBALASAN)
Directed by NAJIM NADVI
Music: HEMANT KUMAR

REHANA AJIT
KAMLESH KUMARI
RAMSINGH SAPRU
S.L. PURI
PAKAI TEKS
BAHASA INDONESIA

Diedarkan oleh HARAPAN TRADING COY.